

CUWITAN

Desa Pereng Prambanan Klaten Salurkan BLT DD Tahap XII Tahun 2024, Ini Pesan Babinsa

Agung widodo - KLATEN.CUWITAN.COM

Dec 27, 2024 - 14:29



Desa Pereng Prambanan Klaten Salurkan BLT DD Tahap XII Tahun 2024, Ini Pesan Babinsa

Klaten – Serda Eko Susila, Babinsa Desa Pereng dari Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten, melaksanakan pengamanan dalam penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) Tahap XII Tahun 2024 yang

diselenggarakan oleh Pemerintah Desa Pereng. Kegiatan ini berlangsung di Balai Desa Pereng Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten pada hari Jumat (27/12/2024).

Sebanyak 28 warga Desa Pereng menerima bantuan sosial tersebut, dengan masing-masing penerima mendapatkan dana sebesar Rp 300.000,00 (Tiga Ratus Ribu Rupiah). Penyaluran bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban warga yang kurang mampu, terutama dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari menjelang akhir tahun.

Kepala Desa Pereng, Purwanto dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa penyaluran BLT DD ini merupakan wujud nyata kepedulian Pemerintah Desa untuk membantu warga yang membutuhkan.

“Ini adalah bentuk perhatian dari pemerintah, yang melalui Dana Desa dapat langsung dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Semoga bantuan ini dapat digunakan dengan baik oleh penerima untuk kebutuhan yang mendesak,” ujar Purwanto.

Sementara itu, Serda Eko Susila juga memberikan pesan kepada para penerima bantuan agar menggunakan dana tersebut dengan bijak.

“Kami berharap bantuan yang diberikan ini dapat digunakan untuk hal-hal yang bermanfaat, seperti membeli kebutuhan pokok atau keperluan lain yang mendesak. Selalu utamakan kebutuhan yang penting dan semoga bantuan ini dapat sedikit meringankan beban kehidupan,” tutur Eko Susila.

Selain itu, Serda Eko Susila juga memastikan keamanan dan kelancaran proses penyaluran bantuan. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat, menurutnya merupakan bagian dari upaya untuk mendukung kelancaran setiap kegiatan yang melibatkan bantuan dari pemerintah, serta menjaga situasi tetap aman dan kondusif.

Dengan adanya pengamanan dan pengawasan yang baik, penyaluran BLT DD di Desa Pereng dapat berjalan lancar, dan diharapkan bantuan ini bisa memberikan manfaat langsung bagi masyarakat yang membutuhkan.

Pemerintah Desa Pereng pun berkomitmen untuk terus mengoptimalkan

penyaluran bantuan sosial kepada warga yang membutuhkan di masa yang akan datang. (Red)